

## EL CEO

# Crédito Real vende algunos activos de su negocio de pymes

Crédito Real, Sociedad Financiera de Objetivo Múltiple (Sofom) aprobó la venta de ciertos activos del negocio de su división de pequeñas y medianas empresas (pymes), según un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Esta venta forma parte del renovado enfoque en los segmentos de mejor desempeño de la compañía y de la estrategia integral de mitigación de riesgos, explicó la empresa a cargo de Carlos Ochoa

Los recursos obtenidos se utilizarán en la recompra de valores de deuda que tiene emitidos en el extranjero, de acuerdo al evento relevante. Crédito Real no especificó cuáles son los activos que eliminará de su portafolio, ni el comprador o el monto de la transacción.

La Sofom, que tiene operaciones en México, Estados Unidos, Costa Rica, Nicaragua y Panamá, está enfocada al otorgamiento de créditos de nómina, pymes, grupales, autos usados y consumo para segmentos de bajo y mediano ingreso de la población.

En el segundo trimestre del año, la cartera de crédito de la empresa registró un crecimiento de 11.8% anual, impulsada por el aumento en cartera de nómina de 11% que contrarrestó con la disminución de 2% en pymes.

La disminución en Pymes va en línea con la estrategia que la empresa había comentado anteriormente, en su búsqueda de recuperar rentabilidad y aminorar riesgos (...) Esperamos que el enfoque de Crédito Real en su principal negocio contribuya a mejorar los resultados hacia adelante dijo Banco Ve por Más (Bx+) en un análisis

En cuanto al índice de morosidad, este se ubicó en 3.8%, mayor en 231 puntos base respecto al mismo periodo de 2020. Bx+ destacó que la empresa sigue reconociendo el efecto del incumplimiento de un cliente en la cartera de pymes registrado en el primer trimestre de este año.

Lo anterior llevó a **Fitch Ratings y S&P Global Ratings** a recortar su calificación crediticia, aunque las expectativas para los siguientes meses son positivas bajo la perspectiva de que las métricas de calidad de sus activos se estabilizarán y sus líneas de crédito serán refinanciadas.

Las acciones de Crédito Real, no obstante, destacan en la BMV, pues tan solo en julio repuntaron más de 70%, su mayor alza mensual desde que comenzó a cotizar en el mercado de valores.